

**Erhard Knittel - Vorsitzender -**

D-75433 Maulbronn, den 25. Dezember 2014

Schafhof 26, ☎ 07043/920629; 📠 07043/920639

**E-Mail:** stadverband@cdu-maulbronn.de

erhard.knittel@cdu-maulbronn.de

**Homepage:** www.cdu-maulbronn.de

CDU-Maulbronn \* Erhard Knittel \* Schafhof 26 \* 75433 Maulbronn

an alle Mitglieder und Freunde der  
CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher  
Sowie an die von uns betreuten  
Mitglieder und Freunde in  
Sternenfels, Diefenbach und Ötisheim

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde,  
2014 - Die großen Herausforderungen: Europa, Energiewende, Innovation, Vollbeschäftigung.



Dr. Jochen Birkle und Gunther Krichbaum

**Prof. Dr. Kurt Joachim Lauk**, Präsident des Wirtschaftsrates der CDU, gab am Sonntag, dem 19. Januar, beim Neujahrsempfang der CDU Wirtschafts- und Mittelstandsvereinigung (MIT) des CDU-Kreisverbandes Enzkreis/Pforzheim (vertreten durch deren Vorsitzenden Dr. Jochen Birkle und Gunther Krichbaum



im Audimax-Hörsaal der Pforzheimer Hochschule diese zentralen Themen des Jahres 2014 vor. In seiner etwa 40-minütigen Ansprache machte Lauk keinen Hehl aus seiner Überzeugung, dass nicht nur in Deutschland, sondern in vielen Ländern der Europäischen Union Reformen vorgenommen werden müssten, damit Europa für den Weltmarkt zukunftssicher gerüstet sei.

Bereits eine Woche später, am Sonntag, 2. Februar, fand der nächste Neujahrsempfang im Saal der Musikschule Gutmann in Mühlacker statt. Damals war der Festredner noch relativ unbekannt. Guido Wolf MdL, Landtagspräsident und heutiger MP-Herausforderer referierte in humorvoller Weise über das Thema „Baden-Württemberg ist mehr“ und erinnerte an den von den Menschen bisher erreichten Wohlstand, den es „mit Bodenhaftung“ zu erhalten gelte.



Dann ging es bereits mit Riesenschritten auf die Kommunalwahlen (Kreistags- und Gemeinderatswahlen) zu. Am 25. Februar wurden im Vereinsheim des SV Illingen die CDU-Kandidaten für die Kreistagswahl im Wahlkreis II (Illingen, Knittlingen, Maulbronn, Ötisheim und Sternenfels) nominiert.



Zwölf Personen aus den genannten Gemeinden wurden nominiert: Birgit Blank, Thomas Sturm und Andreas Felchle aus Maulbronn. Sabine Lehmann-Albrecht aus Ötisheim und Dr. Christoph Gutjahr (fehlt auf dem Bild) aus Sternenfels-Diefenbach. Die anderen kamen aus Illingen und Knittlingen.

Am 14. März wurden unsere Gemeinderatskandidaten in der Post-scheuer nominiert: Annika Anderson, Ulrich Ankele, Philip Betz, Dr. Jochen Birkle, Birgit Blank, Jörg Burkhardt, Friedrich Esenwein, Johannes Gözl, Alexander Heugel, Otto Kammerer, Erhard Knittel, Rüdiger Körtge, Georgios Kranidis, Hans-Peter Lehner, Vera Sailer-Wagner, Astrid Spies, Jessica Werner (fehlt im Original) und Thomas Sturm.



Ohne Wahlkampf geht schon gar nichts. So kam unser Prospekt offensichtlich bei den Wählerinnen und



Wählern an. Ein Infostand (wo alle anwesenden GR-Kandidaten + Dora Duppel abgebildet sind) tat sein Übriges. Nach der Wahl am 25. Mai, sagten wir danke, denn die



CDU wurde mit 6 gewählten Gemeinderäten wieder (mit Abstand) stärkste Fraktion. Es sind dies (v. links n. rechts): Friedrich Esenwein, Hans-Peter Lehner, Otto Kammerer, Erhard Knittel, Jörg Burkhardt und Dr. Jochen Birkle. Deswegen gab es auch allen Grund mit allen Kandidatinnen und Kandidaten zu feiern (links).



Eine Wanderung bei Traumwetter, am Freitag, 29. August, entlang der Grabensysteme der Zisterzienser, unter der Führung von „Altstadtrat“ Peter Pfitzer und Dr. Friedrich Schlecht, machten den Teilnehmern aus nah und fern große Freude.



Am 7. November waren alle Mitglieder zur Neuwahl des gesamten Maulbronner Vorstandes in die Post-scheuer eingeladen. Immerhin kam fast die Hälfte zu dieser wichtigen Versammlung. CDU-Kreisgeschäftsführerin Heidi Wengenmayer leitete eigens die Versammlung. Unser Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Vorsitzender: Erhard Knittel,



Stellvertreter: Birgit Blank, Roland Evers und Johannes Gözl. Schriftführer/Pressereferent: Thomas Sturm, Schatzmeister: Mike Kappus, Beisitzer wurden Dr. Jochen Birkle, Frieder Esenwein, Hildegard Evers, Marita Heugel, Otto Kammerer, Karl Kieferle und Peter Pfitzer. Weiterhin Kassenprüfer sind Viktor Bromm und Ernst-Joachim Gözl.

Die traditionelle Weihnachtsfeier, am 12. Dezember in Pforzheim, bei der auch Ehrungen – unter anderen



an Kurt Haas und Johannes Gözl - ausgesprochen wurden, machte den Abschluss in 2014.



Uns selbst bleibt zum Ende dieses Jahres nur herzlichen Dank für Ihre Treue zu sagen. Einen besonderen Dank richte ich an alle Mitstreiter, die sich als KR und GR-Kandidaten, Helfer, Spender oder Gönner bei der CDU eingebracht haben. Euch allen, Eurer Familie, Freunde und Bekannte - in Maulbronn, Schmie, Zaisersweiher, Sternenfels, Diefenbach, Ötisheim und vereinzelt Oberderdingen...



Euer/Ihr

**Vorsitzender:** Erhard Knittel \* **Stellvertreter:** Birgit Blank, Roland Evers, Johannes Gözl  
**Schatzmeister:** Mike Kappus \* **Schriftführer:** Thomas Sturm  
 Besuchen Sie auch unsere Homepage: [www.cdu-maulbronn.de](http://www.cdu-maulbronn.de) (Sie finden dort viele Bilder und Infos – auch dieses Schreiben.)